



UNSS

Handball

publié le 17/01/2023

Les benjamins garçons ont participé à la finale district de handball. Ils ont d'abord affronté le collège de Roumazières, ils sortent vainqueur de ce match. Puis ils ont joué la grande finale contre la Rochefoucauld, mais ils se sont faits surprendre par des joueurs plus rapides, ils ont essayé jusqu'au bout de remporter cette finale en défendant de façon acharnée, mais ont dû s'incliner face à une équipe plus expérimentée. Félicitations à eux pour leur parcours car ils terminent 2ème du district !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.